

ENTREVISTA AL RECTOR JUAN RAMÓN DE LA FUENTE, AL TÉRMINO DE LA INAUGURACION DEL SEXTO ENCUENTRO NACIONAL SOBRE DESARROLLO REGIONAL EN MÉXICO, Y DEL SEXTO ENCUENTRO INTERNACIONAL DE CIENCIAS REGIONALES DE LA CUENCA DEL PACÍFICO, EN EL CENTRO INTERAMERICANO DE ESTUDIOS DE SEGURIDAD SOCIAL (CIESS). Junio 14 de 2000

LA ACTIVIDAD ACADÉMICA SIGUE ADELANTE: DE LA FUENTE

P.- Volvieron a tomar la Rectoría...

R.- En efecto, como ustedes saben, bloquearon los accesos a la Rectoría y, sobre el particular, desde ayer, en un boletín y en un comunicado, que todos ustedes conocen, dejamos claramente sentada la posición.

P.- ¿No va a haber alguna denuncia?

R.- La posición de la Institución está claramente asentada en el boletín que ustedes recibieron el día de ayer y que hoy reproducen todos los medios de comunicación.

P.- Pero los señores siguen haciendo estas acciones cada vez que se les ocurre. ¿Hasta cuándo va la Rectoría a permitir esto?

R.- Bueno, son provocaciones burdas, en las cuales no vamos a caer precisamente por tratarse de provocaciones, así es que la Universidad seguirá desarrollando sus actividades como está ocurriendo el día de hoy, y ustedes pueden verificarlo, y lo importante es que la actividad académica sigue adelante; sobre todo es importante que no caigamos en provocaciones en estos días y en estas semanas que son tan cruciales para nuestro país.

Muchas gracias.